
Glubb mit Interesse an Lustenberger
Beitrag von „Threadstarter“ vom 1. Juni 2018, 00:06

Soll die Hertha trotz Vertrag bis 2019 verlassen dürfen.

Für mich die perfekte Ergänzung, da sowohl auf der Sechs als auch in der Innenverteidigung
einsetzbar.

Zitat 

Ob der erfahrene Bundesliga-Profi mit 191 Spielen in Deutschlands Eliteklasse bereits
mit 30 Jahren in die Schweiz zurückkehren will, ist eher schwer vorstellbar.
Lustenberger möchte denn auch noch zwei, drei Jahre in der Bundesliga spielen. «Jetzt
schon kann ich mir eine Rückkehr in die Schweiz nicht vorstellen», meinte der einstige
Junior des SC Nebikon kürzlich. Mainz und die Aufsteiger Düsseldorf und
Nürnberg sollen am erfahrenen Schweizer interessiert sein.

-> https://www.luzernerzeitung.ch…nem-ex-spieler-ld.1025010

Beitrag von „pinbot“ vom 1. Juni 2018, 00:12

Wäre nicht falsch.

Beitrag von „FCN_SC“ vom 1. Juni 2018, 00:30

Würde ich auch begrüßen. Das wäre der klassische 6er den man sucht.
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Beitrag von „Aerml“ vom 1. Juni 2018, 00:39

Heimatnähe, Schuarli als Landsmann- weiterer Punkt, der für uns sprechen sollte.

Edit sagt: Mea culpa dass der Kerl Schwyzer is, war mir ned bekannt ??

Beitrag von „weam“ vom 1. Juni 2018, 00:42

Er ist Schweizer. 

Wenn machbar holen. Er wäre eine deutliche Verstärkung, die aber im Gesamtpaket nicht ganz
günstig ist. Das ist aber das Risiko das wir für einen 30-jährigen eingehen müssen, wenn wir
eine Chance auf einen Verbleib in der Bundesliga haben wollen.

Beitrag von „Aerml“ vom 1. Juni 2018, 00:45

Zitat von weam 

Er ist Schweizer. 

Wenn machbar holen. Er wäre eine deutliche Verstärkung, die aber im Gesamtpaket
nicht ganz günstig ist. Das ist aber das Risiko was wir für einen 31-jährigen eingehen
müssen, wenn wir eine Chance auf einen Verbleib in der Bundesliga haben wollen.

Richtig: Schwyzer

und richtig: wohl ned ganz günstig.

Irgendwie so ein Ewerthon-Ding: ned günstig, aber wohl passend ins Gesamtkonzept.

War der Kerl ned auch Kapitän?
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Beitrag von „weam“ vom 1. Juni 2018, 00:48

Zitat von Aerml 

Richtig: Schwyzer

und richtig: wohl ned ganz günstig.

Irgendwie so ein Ewerthon-Ding: ned günstig, aber wohl passend ins Gesamtkonzept.

War der Kerl ned auch Kapitän?

Ja, aus der Zeit kommt wohl auch sein vergleichsweise hohes Gehalt.

Beitrag von „Capo“ vom 1. Juni 2018, 05:23

Wäre ein super Transfer, aber der hat schon für die Berliner ein recht hohes Gehalt. Da müsste
er uns schon arg Entgegenkommen. Deshalb glaube ich da nicht dran das er kommt. Der
kommt auch noch bei besseren Vereinen unter.

Beitrag von „debberla“ vom 1. Juni 2018, 07:04

Zitat von Aerml 

Richtig: Schwyzer

und richtig: wohl ned ganz günstig.

Irgendwie so ein Ewerthon-Ding: ned günstig, aber wohl passend ins Gesamtkonzept.

War der Kerl ned auch Kapitän?

Ja, 3 Jahre sogar. Wäre mit seiner Erfahrung und seinen Führungsqualitäten absolut top!
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Beitrag von „Wirthsson“ vom 1. Juni 2018, 07:11

Wünsch ich mir schon lange...lass es bitte klappen.

Beitrag von „lego“ vom 1. Juni 2018, 07:12

Fände ich Top.

Aber wenig wird er wohl nicht verdienen.

Wenn aber möglich, holen

Beitrag von „pipi86“ vom 1. Juni 2018, 07:20

Wenn düsseldorf auch dran ist haben wir keine chance 

Beitrag von „kaiserburg“ vom 1. Juni 2018, 07:28

Zitat von pipi86 

Wenn düsseldorf auch dran ist haben wir keine chance 

...lass mal gut sein mit der Fortuna. Wir werden ja sehen ob die vielen Neuzügänge zu einer
fiunktionierenden Einheit geformt werden können. Wird zur Herausforderung für Funkel! Nichts
desto trotz hätte ich einen Stöger oder auch einen Duksch gerne bei uns gesehen. Es wird
Gründe gegeben haben, dassman sich von Seiten des Clubs gar nicht um sie bemüht hatte.
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Beitrag von „pipi86“ vom 1. Juni 2018, 07:33

Denke bei lustenberger wäre nur eine leihe realistisch

Beitrag von „Maggi“ vom 1. Juni 2018, 08:09

Erfahrener Sechser, der auch Innenverteidiger spielen kann.

Hört sich im ersten Moment recht gut an - quasi Timmy Simons reloaded...

Würde Sinn machen - mal gucken, was dran ist!

Beitrag von „Jazza“ vom 1. Juni 2018, 08:28

Hatte ihn jahrelang im Fußballmanager 2008 (mit Hans Meyer drauf). Da ging er ab wie Schmitz
Katze.

Daher verpflichten!!

Seine Verletzugshistorie liest sich auf jeden Fall mal nicht abschreckend. Alles nur kleinere
Blessuren gewesen. Wäre eine Topverpflichtung in meinen Augen.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 1. Juni 2018, 08:31

Kann der Stürmer oder Aussenbahn?

Mmhh

Beitrag von „weam“ vom 1. Juni 2018, 08:45
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Zitat von pipi86 

Denke bei lustenberger wäre nur eine leihe realistisch

Ne, absolut unrealistisch. Der geht von der Hertha weg weil er nochmal kicken will, dort hat er
auch nur einen Vertrag bis 2019. Hertha würde ihn ziehen lassen, d.h. die Ablöse wäre
wahrscheinlich im Rahmen aber ob das für uns nicht schon zu viel ist? Ich hoffe er ist machbar,
DM ist mit den Außenbahnspielern die wichtigste zu besetzende Position.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 1. Juni 2018, 10:16

Laut einem Hertha Fan bei tm.de:

Edit: Ich meine mich zu erinnern, dass er gehaltstechnisch momentan bei knapp 2 Millionen per
anno liegt

Beitrag von „PK35“ vom 1. Juni 2018, 10:48

Also diese Quellen wo 3 Vereine genannt werden, kann man in die Tonne kloppen.

Reines Name-dropping.

Beitrag von „Jet93“ vom 1. Juni 2018, 10:52

Zitat von pipi86 

Wenn düsseldorf auch dran ist haben wir keine chance 
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Haben die eigentlich an allem und jeden Interesse?

Beitrag von „MOSES“ vom 1. Juni 2018, 10:56

Bitte keinen von der "alten Dame". Bei deren Art von Fußball schlaf ich regelmäßig ein !

Warum wohl lassen die den Lustenberger geh'n ?!

Um noch 1 Mio rauszuholen ? Aus Gefälligkeit ?

Beitrag von „maecglubb“ vom 1. Juni 2018, 11:07

2 mios Jahresehalt? die hälfte davon wäre für uns schon eine knacknuss.

Beitrag von „Jet93“ vom 1. Juni 2018, 11:08

Gehaltstechnisch dürften wir uns eigentlich keinen mehr leisten können, die ein paar Jahre in
der Bundesliga gespielt hat. So ist es halt leider.

Beitrag von „Gattuso“ vom 1. Juni 2018, 11:25

Zitat von MOSES 

Bitte keinen von der "alten Dame". Bei deren Art von Fußball schlaf ich regelmäßig ein !

Warum wohl lassen die den Lustenberger geh'n ?!

Um noch 1 Mio rauszuholen ? Aus Gefälligkeit ?
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Stimmt, der würde defintiv nicht zu unserem technisch-hochklassigem Fussballstil passen.
Eigentlich dürfen wir uns nur bei Vereinen ab Hoffenheim aufwärts bedienen. Da hält man
wenigstens mal 60 Minuten durch ohne das einem die Augen zufallen!

Beitrag von „JethroGeng“ vom 1. Juni 2018, 11:43

Zitat von Aerml 

Richtig: Schwyzer

und richtig: wohl ned ganz günstig.

Irgendwie so ein Ewerthon-Ding: ned günstig, aber wohl passend ins Gesamtkonzept.

War der Kerl ned auch Kapitän?

Er ist Schwiizer! Wenn er Schwyzer wäre, käme er aus dem Kanton Schwyz...tut er aber nicht,
da Luzerner! ?

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Juni 2018, 11:54

Zitat von Jet93 

Haben die eigentlich an allem und jeden Interesse?

Salli werden sie nicht bekommen.

Selbst wenn sie 2 Mio auf den Tresen legen.

Beitrag von „Aerml“ vom 1. Juni 2018, 12:26

Zitat von JethroGeng 
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Er ist Schwiizer! Wenn er Schwyzer wäre, käme er aus dem Kanton Schwyz...tut er aber
nicht, da Luzerner! ?

Na fraili 

Hauptsach‘ der Bou kummd 

Beitrag von „JethroGeng“ vom 1. Juni 2018, 12:31

Zitat von Aerml 

Na fraili 

Hauptsach‘ der Bou kummd 

Klaro! Aber wir wissen ja, Forum bildet 

Beitrag von „Jersey“ vom 1. Juni 2018, 12:38

Wäre ja a schlimm wenn er bei den Spielen nicht schwitzen würde.

Beitrag von „Aerml“ vom 1. Juni 2018, 12:46

Zitat von JethroGeng 

Klaro! Aber wir wissen ja, Forum bildet 

... manchmal mehr als die Uni, korrekt 
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Beitrag von „Golke“ vom 2. Juni 2018, 10:39

Lustenberger fände ich gut. Was ich so bisher mitbekommen habe ist er charakterlich top, hat
BuLi-Erfahrung auf einer Schlüsselpositionen, und mit 30 Jahren noch ein paar Jahre im Tank.

Beitrag von „FCN_SC“ vom 2. Juni 2018, 10:53

Lustenberger fände ich klasse und würde genau die anforderungen erfüllen, die wir für unseren
6er gestellt haben.

Hab mich im Hertha Forum mal ungehört, da will ihn der größte Teil Eigtl behalten und hab fast
nur positives über ihn gelesen.

Beitrag von „chewie“ vom 2. Juni 2018, 11:07

Ich denke auch, dass es ein guter Transfer für uns wäre

Beitrag von „Zarate_66“ vom 2. Juni 2018, 11:38

Wenn Mainz auch dran ist - dann 0 Chance....

https://www.bz-berlin.de/berli…rthas-fabian-lustenberger

Beitrag von „pipi86“ vom 2. Juni 2018, 11:43
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Zitat von Zarate_66 

Wenn Mainz auch dran ist - dann 0 Chance....

https://www.bz-berlin.de/berli…rthas-fabian-lustenberger

so isses leider

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 2. Juni 2018, 11:44

Zitat von Zarate_66 

Wenn Mainz auch dran ist - dann 0 Chance....

https://www.bz-berlin.de/berli…rthas-fabian-lustenberger

BZ kann man getrost ignorieren, die schreiben viel wenn der Tag lang ist. Wahrheitsgehalt
meist gering.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 2. Juni 2018, 11:46

In der Bild Print von heute dementiert Bornemann Kontakt zu Lustenberger. Schiebt es auf die
Berater.

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 2. Juni 2018, 11:49

Zitat von bigbangfan07 
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In der Bild Print von heute dementiert Bornemann Kontakt zu Lustenberger. Schiebt es
auf die Berater.

Das wäre schade, wenn da nichts dran ist. Für mich das interessanteste aller Gerüchte bislang.
(Danach kommt das bzgl. Abdullahi.)

Beitrag von „weam“ vom 2. Juni 2018, 11:59

tja schade
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